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教育活動､学校経営の
改善方策について
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・園長と職員が一体と
なって、取り組んでい
る。
・幼稚園生活は社会への
第１歩なので、子どもの
ことを尊重し見守りなが
ら、心も体も成長する取
り組みをしていると思
う。
・少人数だが、それを利
点として取り組めている
ので、子どもたちも生き
生きのびのび活動できて
いる。

・済美幼稚園は、地域特有の小学校と幼稚園が繋がっているという素晴らしい環境で、入学前から小学校との関わりがあ
るので、とても良い。これからもこの関わりは続けていってほしい。
・先生方もこども一人一人に対して、向き合ってくださっている姿がよくわかるので、安心してみていただけると思う。
・地域の活動もすごく大切に考えてくださっている。
・地域の行事にも、先生方が参加してくださり、ありがたいと思う。
・令和８年度からの民営化に向け、７年度からの共同での運営になるが、引継ぎが円滑にできることを願っている。

その他の園に関する意見

・ビオトープの清掃や万
年青年クラブの七夕集会
等、地域との連携が上手
くできている。
・幼稚園と小学校がつな
がっているという特別な
環境の中で、入学前から
小学生と関わることがで
きるので、とても良いと
思う。

・子どもたちの安全を第
一に考えて、園は取り組
んでいると思う。
・もっと一緒に関わりを
もち楽しいことができれ
ばと思っていた。顔を覚
えるくらい関わりを持ち
たい。

組織運営
研究・研修
危機管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・地域との防災の取り組
みや避難訓練は時間を告
知せずにするなど、防災
意識を高められている。
・地域との取り組みを大
事にされている。
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・しっかりされていると
思う。
・一人一人の個性も大切
に、みんなで力を合わせ
て取り組む活動も大切
に、１つ１つ考えて取り
組まれていると思う。

・ビオトープ等の他の園
にはない、恵まれた環境
での取り組みがされてい
る。
・子どもたちを大切に活
動されているところがみ
えてくる。
・子ども一人一人に向き
合って、個性を大切に、
適した対応をしていると
思う。
・少人数だからこそでき
る行事を園は考えて、子
ども達にいろいろな経験
をさせていると思う。

学校関係者評価実施日
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澤田　正彦　・　鹿川　みち代　・　堤　梨菜

令和7年2月12日

教育・保育目標
教育・保育計画
教育・保育内容/指導
人権教育
特別支援教育
園行事

済美幼稚園


